



Pièces	18 Pièces
Superficie	537 m²
Référence	CA7-089A
Prix	27 560 000 €

Cap-d'Ail

Maison à vendre (06320)

Découvrez la Villa Marizzina, un manoir Belle-Époque exceptionnel à Cap d'Ail, sur la Côte d'Azur. Rénovée avec des finitions haut de gamme, elle offre 540 m² sur 4 niveaux avec une vue mer époustouflante. Avec 7 chambres, 2 salons, bureau, salle à manger, cave à vin, cinéma et hammam-sauna, cette propriété est un véritable havre de paix. Le jardin de 1200 m² comprend une piscine et des terrasses. La vue mer panoramique est un véritable spectacle qui vous accompagnera tout au long de la journée.

Magnificent 'Belle-Époque' mansion built in 1901 has been completely renovated throughout to the very highest standards and with only the finest materials. Over four floors, this majestic building towers the skyline and benefits from panoramic sea views. Sitting in a landscaped garden of 1,200 sq.m with large family sized swimming pool and terraces, this property offers 7 bedrooms all en suite and with dressing rooms, 2 living rooms, an office and a beautiful oval dining room. There is also a wine cellar, a home cinema room and a hamman - sauna. A true haven of peace, Villa Marizzina is a ...

COTE D'AZUR SOTHEBY'S INTERNATIONAL REALTY

74, bd de la Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

